Sehr gespannt saßen heute morgen alle im Zelt: Die Gruppen wurden verkündet! Alle hatten ihren 1. oder 2. Wunsch vom Wahlzettel erfüllt bekommen!

Auf ging es in die Gruppen: neue Tricks mit den Zirkusartisten Lena, Steffi und Lukas lernen!

Was ein Gewusel rund um die Schule! Den ganzen Tag wurde geprobt - aber es war auch spannend zu gucken, was die anderen gerade machten.

Oft hörte man ein respektvolles "WOW" oder ein anerkennendes "Guck mal!" oder "Mach nochmal"

Auch wurde überlegt, welche Musik und vielleicht auch welches Kostüm nehmen wir für unseren Auftritt! ...bei einigen kam schon das erste Lampenfieber auf...



## Zirkustag 3



Mittags in der Mensa sah man in müde, aber glückliche Gesichter, die über den Tag nachdachten oder auch wilde Plaudereien über die heutigen Erlebnisse führten.

Morgen - letztes Mal üben für den Auftritt am Freitag - dafür den ganzen Tag lang!

Ob sich alle trauen werden in die Manege zu gehen? Lena, Lukas und Steffi und die Lehrer\*innen sind guter Dinge, das wir zusammen eine grandiose Show hinzaubern werden.